



Reformas constitucionales primer día Monreal

El senador de Morena y próximo coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó que desde el 1 de septiembre iniciará la discusión de las reformas que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador, comenzando con la reforma al Poder Judicial.

El diputado electo acudió a la Cámara de Diputados por su credencial como legislador de la 66 Legislatura.

Ricardo Monreal confirmó que será el próximo martes cuando tengan su reunión plenaria, a la que asistirá la presidenta Electa Claudia Sheinbaum a las 11:00 horas, para definir las prioridades del trabajo legislativo, que en un principio son tres iniciativas constitucionales.

“Cuáles serán las prioridades? Yo quiero decir con toda seriedad, vamos a esperar que el dictamen de la reforma Judicial se delibere y en su caso se apruebe, y comenzaremos por este dictamen de reforma al Poder Judicial, quizá el propio primero de septiembre, en una sesión distinta a la de la instalación. También tenemos como prioridad la Reforma de Pueblos Indígenas y la reforma en materia de Guardia Nacional, esas son las primeras tres que vamos a tratar los primeros días”, expuso.

El senador comentó que hasta el momento no tiene información de que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, vaya a presentar una iniciativa preferente, pero seguramente en la reunión plenaria del martes, habrá información al respecto. Monreal Ávila destacó que todavía está en funciones el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ante las declaraciones del embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, en contra de la reforma al Poder Judicial, el senador Ricardo Monreal, consideró que fue desafortunado el mensaje y se excedió, por lo que no admitirán ninguna injerencia de nación extranjera.

Monreal, quien será diputado federal por cuarta ocasión, manifestó su confianza de que, en el Senado, Adán Augusto López logre el consenso para lograr el aval de la mayoría de los integrantes de la Cámara alta, en favor de las reformas. Reiteró que en la cámara baja antepondrá “el diálogo y no la aplanadora”.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/reformas-constitucionales-primer-dia-monreal/1670120>